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一 般 質 問 通 告 要 旨

質問の方式 (一問一答・総括）議席番号 ９ 氏名 鈴 木 久 男

１ 総合計画後期基本計画及び実施計画について (答弁：市長)

(1) 南北幹線道路（上内田・高瀬ルート）の具体的検討の時期が到達している。

入山瀬バイパスが着工しますます交通量増大が見込まれているが、現農道は一

般道路としての構造を著しく欠いている。また、再評価の期限は平成25年ごろ

と伺っている。市道としての整備の準備状況を伺う

(2) 原発の風評被害や津波対策で将来が展望できない状況の中で、立地企業の転

出を防ぎ振興支援する等の沿岸地域の振興策などの見解を伺う

(3) 今後の税収確保のために地域総合土地利用計画策定に基づき、山沿いに点在

する茶園等の荒廃樹園地を中心とした土地利用型農業の振興策や企業用地の造

成による地域活性化について見解を伺う

(4) 地価が暴落傾向の中で、都市計画税に対する不満はますます募っている。早

急なる再評価や税率引き下げや固定資産税などについての考えを伺う

２ 想定される巨大地震に伴う沿岸域の津波対策について (答弁：市長)

(1) 沿岸域の早急な津波対策について市の方針を伺う

(2) くにやす苑の安全対策指導及び市として避難タワーの設置は。また、助成措

置は、あわせて入所者の避難誘導と従業員の安全確保対策を伺う

(3) シートピア入館者（不特定多数）と従業員の安全確保対策について市の方針

を伺う

(4)命山の整備をはじめ防潮堤や国道150号のかさ上げをするため、公共残土を活

用して経費を削減し早急に実現を目指すことを再提案しますが、見解を伺う

３ 自治基本条例制定にあたり、報徳の教えと、伝承方法について

(答弁：市長・教育長)

(1) 大日本報徳社と市のかかわり（体系）及び生涯学習理念の原点である報徳思

想について、市長の見解を伺う

(2) 報徳学に対する市長のスタンスと年代による報徳思想の受けとめの違いなど

への見解を伺う

(3) 報徳訓（学）の教えを市民にどのように伝承しているか伺う

(4) 郷土の偉人誌や副読本でも扱われている報徳の教えを、学校教育や社会教育

（生涯学習）では役立てているのか伺う

(5) 全国報徳サミットから学ぶことは何か伺う

(6) 観光ＰＲのためＮＨＫ大河ドラマに金次郎翁を取り上げる運動をさらに盛り

上げたらどうか見解を伺う



一 般 質 問 通 告 要 旨

質問の方式 (一問一答・総括）議席番号 10 氏名 川 瀬 守 弘

１ 原発問題について (答弁：市長)

「 」(1) 内閣府の有識者会議による 南海トラフ巨大地震による震度や津波の推計値

の発表を受けて、市長が中電に申し入れた要請内容はどのようなものか

(2) 福島原発事故の原因究明がなされていない・30項目の「安全対策」が実施で

きていない・活断層の再調査・評価がされていない・住民の避難計画ができて

いない・まともな原子力規制機関がない。以上のことから、原発再稼働は許さ

れない。市長の見解を伺う

(3) 「放射性セシウム検査器具を市において保持を希望する」との陳情・要請が

地域住民から寄せられているが、市長の見解を伺う

２ 核兵器廃絶と平和教育について (答弁：市長・教育長)

(1) 核兵器廃絶の啓発運動を提案するが、市長の見解を伺う

① ビキニデーの３月と原爆投下された８月には市庁舎、大東支所、大須賀支

所に「非核平和都市宣言」の懸垂幕を掲出

② 公民館、学習センターにも常時室内に「非核平和都市宣言」を掲出

③ 駅北口広場の駅北サイン塔へ「非核平和都市宣言」の掲出

(2) 広島の平和記念式典に市内中学生代表を参加させる意向があるか伺う

(3) 「非核平和都市宣言」を東日本大震災の体験に基づいた内容への見直しが必

要と考えるが、見解を伺う

３ 防災に強いまちづくりについて (答弁：市長)

(1) 広域避難地や都市公園などで、飲料水兼用の大型防火水槽を計画的に設置す

る必要があると考えるが、見解を伺う

４ 老朽放置家屋対策について (答弁：市長)

、 「 」(1) 空き家の所有者に管理を求めたり 撤去を命令したりする 空き家対策条例

を制定する自治体が増えている。見解を伺う

５ 高齢者肺炎球菌ワクチンの公費助成について (答弁：市長)

(1) 高齢者の命と健康を守る予防促進と医療費の削減を目指す公費助成が必要と

考えるが、見解を伺う



一 般 質 問 通 告 要 旨

質問の方式 (一問一答・総括）議席番号 ６ 氏名 桒 原 通 泰

１ 幼保一元化の課題と掛川市乳幼児教育振興計画策定について

(答弁：市長・教育長)

(1) 大東区域と大須賀区域の適正規模と適正配置の検討状況を伺う

(2) 掛川区域の定数見直しはどのように考えられているのか伺う

(3) 検討する前提は、幼保一元化の方向で検討を進めていくのか伺う

(4) 再編する場合の運営形態は、公設民営を基本として考えているのか伺う

(5) 公立、私立の幼保園の保育料格差是正の方向性は、どのように考えているの

か伺う

(6) 乳幼児教育振興計画庁内委員会の答申時期の目途はいつごろになるのか伺う

(7) 保育園入園規準には 「労働の常態については、原則として１日のうち継続、

して実働６時間以上、そして１ヶ月２０日以上労働している場合」とあるが、

働く常態はパート労働契約が多い昨今、是正すべき点であると考えるが、当局

の見解を伺う

２ 浜岡原子力発電所構内に「原子力安全技術研究所」を設置する件、および最近

の原子力発電再稼働の動きについて (答弁：市長)

(1) 原子力安全技術研究所の設置は、市政運営の基本姿勢である安全安心に結び

つく取り組みとして評価しているのか伺う

(2) 市長として、この研究所で最も期待する研究開発テーマは何であるか伺う

(3) 関西電力大飯原子力発電３、４号機の再稼働の動きが政界・財界ともども活

発になってきているが、この動きをどのように捉えているか伺う

(4) 大飯原子力発電３，４号機の再稼働の動きが今後浜岡原発にどのような影響

を与えると思われるか、市長の見解を伺う



一 般 質 問 通 告 要 旨

質問の方式 (一問一答・総括）議席番号 ５ 氏名 中 上 禮 一

１ 日の本一の掛川城大茶会の成果について (答弁：市長)

(1) 日の本一の掛川城大茶会の評価と今後の取り組みについて伺う

(2) 掛川城公園とその周辺で様々なイベントが企画されてきたが、今後、こだわ

りっぱをはじめ 布工房、遠州掛川鎧屋などに何か働き掛けを考えているか葛

２ 静岡県市町対抗駅伝大会の本市チームの強化について (答弁：市長・教育長)

(1) 市長はチームにどのようなことを期待しているのか

(2) この大会に寄せる市民の関心度はどのようなものか

(3) 今後の強化策はどのように考えているのか

３ 学校図書館支援室設置効果について (答弁：教育長)

(1) 学校図書館の質の向上は図られたのか

(2) 児童、生徒の読書活動にどのような変化があったのか

(3) 学校司書の増員計画はあるのか

(4) 委託事業先と今後どのような連携を図っていくのか



一 般 質 問 通 告 要 旨

質問の方式 (一問一答・総括）議席番号 ４ 氏名 草 賀 章 吉

１ 議会での一般質問と行政の受けとめとその後の実践について (答弁：市長)

(1) 各定例会においての一般質問に市長は真剣に答弁いただいているが、職員の

回答文の朗読に聞こえる。市長として、この一般質問という機会をどのように

受けとめているか伺う

(2) 昨年一年の一般質問より、課題や提案を受けて行政として、具体的に取り組

んでいる事例を伺う

２ 高齢者（65才以上）の社会参加の促進と健康長寿社会づくりについて

(答弁：市長)

(1) 60才年輪の集い（耳順式）の目的、対象人数、参加人員など２年間の概要を

伺う

(2) 60～65才、65～70才、70～75才の対象人員（男女）と就労人数はどのような

比率か伺う

(3) 地区区長、学習センター長、事務長、地区福祉協議会長、主なＮＰＯや市民

活動のメンバーなどの平均年齢や構成について伺う

(4) 健康長寿の秘訣はどのようなことだと考えるか市長の見解を伺う

(5) サラリーマンの定年者の社会参加をどのように促進すべきと考えるか伺う

３ 中心市街地の活性化について (答弁：市長)

(1) 中心市街地の課題はどのようなことか伺う

(2) 市街地に暮らす住民の皆さんの要望はどのようなことか伺う

(3) 第３セクターかけがわ街づくり株式会社の設立以降の収入と活動成果につい

て伺う

(4) 中心市街地の地域主体のまちづくり活動はどのような状況か伺う

(5) 空き店舗、空き家が課題となると思われるが、現状と対策について伺う

４ 東遠地区消防救急広域化について (答弁：市長)

(1) 通信指令センター統合後の東遠消防救急広域化のメリットについて伺う

(2) 広域化検討会において、３市の共通認識が得られなかった理由について伺う

(3) 今後の消防救急体制の方向性について伺う



一 般 質 問 通 告 要 旨

質問の方式 (一問一答・総括）議席番号 13 氏名 大 庭 博 雄

１ 健康寿命について (答弁：市長)

(1) 厚生労働省から新しい指標として健康寿命が発表された。これによると静岡

、 、 。 、 、県は 女性は日本一 男性は第２位である 健康寿命の意義 健康寿命の高低

平均寿命との差等についてどのように考えるか伺う

(2) 健康寿命を高めるために掛川市では何をしているか。また、今後何をしよう

としているか伺う

２ 市税等の収納率の向上による行政経営の改善について (答弁：市長)

(1) 市税・国保税等、市に納入が義務付けられているもの14件について収納状況

を調査した結果、平成23年度の収納率見込みは74％～99％であり、この中で市

税は約93％であり、国保税は約74％と最も低かった。これについてどのように

考えるか伺う

(2) 平成23年度の不能欠損額見込みは、市税は約 7,600万円、国保税は約 9,600

万円で、年々増加している。減少させるべきと考えるがいかがか伺う

(3) 数年前に全庁体制で行った一斉収納活動の評価と、再度実施の必要性につい

て伺う

３ 教育の課題について (答弁：市長・教育長)

(1) 新たに教育長が就任した。市の教育の課題、抱負を伺う

(2) 中学校区学園化構想は城東中学校区をモデル地区として進められており、

平成25年から全市に展開する計画になっている。この構想の目指すところ、現

在の進度状況、推進上の課題等について伺う

(3) 掛川区域の幼保８園化は、今年４月開園のさかがわ幼稚園の整備で計画を終

わった。市全体をみると、幼稚園と保育園及び地域間の定員のアンバランス、

保育園の待機児童、公・私による保育料の差等、課題はある。国の幼保教育の

方針も揺らいでいる中、幼保教育の今後の対応策について伺う


